
親愛的弟兄姊妹，平安。 

從十一月開始 , 教會將有一些變化 。 我將 ” 休息 ” 半年 , 全心放在我的復健上

面 , 因為這是需要時間才能完全恢復的 。 而且中風後剛開始的時間 , 是比較容易好

的時間 , 我想我應該把重心放在這上面 , 有了好的身體 , 才能服事更長時間 。 

中風的復健差不多要半年到一年才能完全康復 , 在復健中心的兩個星期 , 只是讓我

們起個頭 , 把身體更加穩定下來 , 所以我這半年 , 需要專心在復健上 , 身體才能

真正復原 , 而且不練習 , 是會退步的 , 這是我最怕的一點 。 

謝謝韓珂傳道 , 在神學院百忙之中 , 願意接下這個負擔 , 扛起教會的重責大任 , 

讓我可以專心復健 。 所以這半年 , 我想我會退居幕後 , 讓韓珂傳道能有更好的發

揮 , 也請弟兄姐妹全力支持韓珂傳道 , 讓他在工作上沒有什麼攔阻與困難 , 可以把

事情做的更好 , 讓教會繼續往前走 。 更請弟兄姐妹在禱告中記念我 , 能夠在半年內

完全康復 , 能繼續在教會中 , 大家一起服事神 。 

(2012-11-04) 

姜 評 

 


